



1 Zum Weltspartag überreichte die Raiffeisenbank den Spendenscheck der Behindertenhilfe in Oberrohrbach *Foto: Raika*



2 Die „Praxis am Ring“ in Korneuburg lädt Sie recht herzlich zum Vortrag „Besser hören – leichter leben“ am 18. November um 19 Uhr. Anmeldung erbeten, Eintritt frei. *Foto: Koller*



3 Die Weinviertler Küche (wieder) zu entdecken und erlebbar zu machen ist ein Ziel der Weinviertel Tourismus GmbH, und daran wird mit Produzenten, Direktvermarktern und Gastronomen gearbeitet. Nun wurde im Retzer Althof Weinviertler Küchenvielfalt präsentiert. *Foto: Enzmann*

Weltspartag bei Raiffeisenbank

1 Seit bereits zehn Jahren existiert die Kooperation zwischen der **Behindertenhilfe in Oberrohrbach** und der **Raiffeisenbank Korneuburg** im Rahmen des Weltspartags. Seitdem werden jedes Jahr Geschenke vom Behindertenheim angefertigt. Heuer wurden wohlriechende Rosmarin- und Orangen-Badesalze in liebevoller Handarbeit hergestellt und den Kunden am Weltspartag von den Anvertrauten überreicht. Der Spendenbetrag, der sonst für Geschenke ausgegeben wird, kommt der Behindertenhilfe Bezirk Korneuburg zugute. Direktor **Johannes Hofer** bedankte sich sehr herzlich für die langjährige gute Zusammenarbeit.

www.raiffeisenbank-korneuburg.at

Besser hören – leichter leben

2 Am 18. November lädt die Praxis am Ring in Korneuburg, gegenüber dem Krankenhaus, um 19 Uhr zum Vortrag „Besser hören – leichter leben“.

An diesem Abend wird das Naturschallwandler-Kugelschallsystem für natürlichen, spannenden Musikgenuss vorgestellt und das Mundus-Basisverfahren zur Hörregeneration® vorgeführt. Mit diesem Hörtraining können

Hörschwächen wie Hörsturz, Hyperakusis, Schusstraumen, Tinnitus und dergleichen wirksam behandelt werden.

Lernen Sie die Wirkungsweise und den therapeutischen Einsatz der Kugelschall-Lautsprecher an diesem Abend im Kreise Interessierter kennen und stellen Sie Fragen zu Ihren persönlichen Hörthematiken. Gerne können Sie auch persönlich ausgewähltes Musikmaterial zum Testen mitbringen. Freier Eintritt, um Anmeldung wird gebeten unter:

☎ 0650/9455290
Praxis am Ring
Dr. Manuela Weber-Smith
Alec Smith
Wiener Ring 10
2100 Korneuburg

Kulinarik im Retzer Althof

3 Kraut und Rübe trifft auf Blunzen. Die **Weinviertel Tourismus GmbH** veranstaltete unter dem Motto „Kraut und Rübe sind uns nicht Blunzen“ ein hochkarätig besetztes Kulinarik-Event im Retzer Althof. Gaststar-Koch **Max Stiegl** vom Gut Purbach (Burgenland) sowie die Weinviertler Spitzenköche **Markus Scheuer** (Althof Retz), **Christoph Wagner** (Wagner's Wirtshaus in Hollabrunn) und **Benjamin Blaimauer** (Gasthaus Schreiber in Poysdorf) sorgten für spannende und überraschende Kreationen aus

den für die Region typischen Produkten. „Max Stiegl ist nicht nur mit drei Hauben ausgezeichnet, sondern auch bekannt für seine Innereien-Küche – wer könnte also besser zum Thema Blunzen passen und uns neue kulinarische Zugänge aufzeigen“, freute sich Weinviertel-Tourismus-Geschäftsführer **Hannes Weitschacher**.

Der Hollabrunner Fleischermeister **Franz Hofmann** zeigte vor Ort auch die Herstellung der beliebten Blutwurst. Für die geladene Gästeschar standen folgende Kreationen zur Auswahl: Blunzentarte mit Rote-Rüben-Dip und süßsaurem Kraut, Waller mit Currykraut und Blunzensellerie, Weinviertler Sushi und Blunzensuppe mit vergorenem Kraut & Rüben.

Ausstellung in Stockerau

4 Der Stockerauer Künstler **Dieter Poindl** stellt derzeit in der Raiffeisenbank Stockerau seine Werke aus. Die Geschäftsleiter **Dir. Franz Pösinger**, MBA, CMC und **Mag. Ursula Paul** freuen sich, die farbenprächtigen Bilder in der Bank präsentieren zu dürfen. Der Künstler arbeitet mit Öl und Acryl, experimentiert mit kraftvollen Farben und liebt große Formate. Die Bilder können bis 15.11. in der **Raiffeisenbank Stockerau** bewundert und käuflich erworben werden.

VAZ ST. PÖLTEN
 TICKETS: WWW.VAZ.AT, 02742/71400, WWW.OETICKET.COM

DO 21.11. // 19:30
MICHAEL SCHERUGA
- NEUES PROGRAMM!

© zvg/Michael Scheruga

4 Direktor Franz Pösinger, Ursula Pau und Künstler Dieter Poindl freuen sich über zahlreichen Besuch bei der Bilderausstellung in der Raiffeisenbank Stockerau.

Foto: RAIKA Stockerau